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Beitrag von „hippocampus“ vom 7. Mai 2021, 13:10

Nicht verzagen Heinz, bei dieser Kreuzungspaarung aus anderer Zucht sind auch bei mir 
Massen an Schneewittchen und rosa Blüten dabei gewesen. Da geht es nur über große Anzahl 
an Sämlingen damit wirklich ein paar echt tolle Ergebnisse rauskommen. Erfahrungsgemäß 
werden die Blüten im Folgejahr noch deutlich größer und intensiver gezeichnet, also drücke ich 
Dir fest die Daumen - die Tendenz ist ja sehr erfreulich 
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